

か、なぜ、こんなに食感が良いのか、不思議に思います。

日本全国、似たり寄ったりのナスなのに、地物のナスにこんなに味があるとは思いもよりませんでした。

余談ですが、枝豆も然りです。

五本のナスは一夏を越しても、元気に当分、楽しみを提供してくれそうです。素人が手掛けた環境も良くなく、決して恵まれた状況ではないのに。見た目にはどこにでもある変わり映えのしないナスなんでしょうが、食材となって一味違うところを見せ、ナス漬けとなって更に、風味の違いをみせてくれるナス漬けを今日もいただいて居ります。

(記。ボケナス)

第3回 理事会

開催日時 平成10年9月1日(火) 11:30~12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 落合 佐藤(義) 山崎 梨木 石川 米山 木宮 淵岡 今井 吉川 外山
長谷川(恵) オブザーバー小林 出席者 12 / 14名

協議事項 1. 新入会員候補について 承認
2. 味方会員退会届けの件 承認
3. おゝ乃 ガーデンテラス竣工式について 1万円祝儀
4. 1999年1月5日例会休会について 承認
5. ガバナー公式訪問日程表について 承認
6. 夏期交換学生受け入れ派遣決算報告 承認
7. 久保田直前ガバナー逝去について弔電、香典(他クラブと同等) 承認

9月8日例会：会員卓話 馬場・大竹会員

9月15日例会：休会(敬老の日)

9月22日例会：クラブフォーラム IM報告会

9月29日例会：職業奉仕月間 卓話 梨本清一会員・職業奉仕委員会

10月6日例会：分区代理を迎えて・ライラ研修報告

10月13日例会：ガバナー公式訪問 12:30~ 於三条ロイヤルホテル

10月20日例会：米山月間 米山奨学委員会

10月27日例会：クラブフォーラム 地区大会報告会

三条北ロータリークラブ週報

ロータリーの夢を 追い続けよう



会長/落合益夫

幹事/梨木建夫

SAA/布川和雄

国際ロータリー会長 ジェームス L. レイシー 第2560地区ガバナー 富山富一

例会日/火曜日 12:30~13:30

例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114

事務局/三条市西四日町3-15-34 ☎35-7160 FAX 33-8972

例会日

1998. 9 . 1

累計 No 575

当年 No 9

行 事： 経済講演会「人材育成について」佐藤啓策会員

出 席： 本日の出席 52名中 34名

先々週の出席率 52名中 45名 86.54% (前年同期 86.79%)

先週のメークアップ： 8月20日巻RCへ 佐藤啓策さん

25日田上あじさいRCへ 山上茂夫さん

26日三条RCへ 山上茂夫さん、石川勝行さん

27日燕RCへ 本間茂男さん、山口龍二さん

27日加茂RCへ 高橋彰雄さん、山上茂夫さん

31日三条南RCへ 中條耕二さん

ビジター： なし

会長挨拶： 落合益夫



今朝のトップニュースは北朝鮮のミサイル発射ですが、テボドンという射程2000キロのミサイルが東北上空を通過して三陸沖に着弾したことです。新聞では大水害で農作物がめちゃくちゃになり国民の目をそらす目的ではないかと書いてあります。空恐しい話題であります。

久保田前ガバナーが30日に亡くなわれました。明日がお通夜で明日が葬儀です。ご冥福をお祈り致します。味方会員から退会の届出がありました。先程の理事会で承認されました。

味方会員は10代の会長を務められ10周年の記念事業や式典で大変なご苦労を頂いたわけですが、退会されることとなりました。

ここに手紙を預っていますので読み上げます。

私事、味方義一は一身上の都合により三条ロータリークラブを退会させていただきたくお

願い申し上げます。永い間のご厚情の数々、有難く御礼申し上げます。楽しい思い出をいっぱいさせて戴きました。

本当にありがとうございました。

三条北ロータリークラブの益々のご発展をご祈念申し上げます。

以上であります、大変残念な事であります。又、暗い話だけでなく、小林増強委員長の努力で3人の入会予定者が出来ましたことをお知らせいたします。

幹事報告： 梨木幹事

・ロータリー米山記念奨学会より 1997年度寄付金納入明細表の送付について

・第2560地区社会奉仕委員長より 各RC社会奉仕事業計画書送付について

・1997～98年R財団委員長より 目標額達成の御礼

各クラブ寄付明細表送付について

・R I 会長ジェームス L. レイシーより 「ロータリーの夢を追い続けよう」の実践のお願い
「子供達のための機会補助金」について

委員会報告：

・出席委員会 先週欠席17名の内事務局へ連絡あったのは4名で13食がムダになりました。欠席の時には必ず事務局へ連絡願います。

・親睦委員会 「世紀末メニュー」未提出の方は本日提出願います。

・社会奉仕委員会 「ダメ。ゼッタイ。」普及運動の協力及び国連支援募金(11月末迄)協力依頼。
「ダメ。ゼッタイ。」運動に関しては、2560地区の活動計画が纏められているのでそれを参考にして活動していきたい。

・スマイルBOX

8月のコメント賞は佐藤義英会員です。

ニコニコボックス： 1日現在累計 148,484円

落合益夫君 佐藤先生の経済講演会期待しています。不況の折柄、ご指導よろしく！

梨木建夫君 "

佐藤義英君 月間コメントMVPをいただいたので!!

吉川吉広君 佐藤さん卓話ごくろうさまです。

芦田義重君 最近無断欠席者が多いようです。欠席される方は必ず連絡をするようご協力お願い致します。

山崎勲君 昨日はシャネルのコレクションショー（ファッショントーク）で久しぶりに美人をじっくり見てきました。

本間建雄美君 スマイルBOX委員長に協力。

た。

私は助成金を引き出すと99億の経済波及効果があることを社員に教えた。社員は熱心にお客様に伝えた為、利用する企業が多数あった。当社の社員は猛烈に残業を行って取り組んだ為とうとう400社程、その1つの制度だけで4億円程補助金をお客様に引き出した。実際に国が用意した120億円の30分の1を当社1社で取扱ったことになる。そして社員の能力は大きく向上し、お客様からも大変喜ばれました。

このようなやり方で人財育成を実行されたら宣しいと思います。後は、社員を誉め、注意し、叱り、感謝して立派な社員に育て上げて頂きたいと思います。

最後に私の好きな言葉を御紹介します。これは千葉県の大成功者、滝口長太郎氏の言葉です。
打つ手は無限

すばらしい名画よりもとてもすてきな宝石よりも
もっともっと大切なものを私はもっている。

どんな時でもどんな苦しい場合でも愚痴を言わない。
参ったと泣きごとを言わない。

何か方法はないだろうか。

何か方法はあるはずだ。

周囲を見回してみよう。

いろんな角度から眺めてみよう。

人の知恵も借りてみよう。

必ず何とかなるものである。

なぜなら打つ手は常に無限であるからだ。

（滝口長太郎）

会員の声： ナス漬け

十全、水ナス、丸ナス等々、私には、どれがどれやらいまだに良く判りませんが、地物のナスのいろいろ。今年の初夏、我が家で初めてナスの苗を近くの園芸店から五本買いました。女房も私も今迄あちらこちらで頂いた地モノのおいしさに、とうとう自分の家でも植えてみようという事です。もちろん畠などありません。

家のワキの猫の額へ過植気味に五本のナスを植えました。素人がやる事です。地味も良くありません。肥やしは少しばかり気使いました。案に相違して苗は五本とも、自分達がびっくりする程、元気に立派になりました。

初物は仏壇へ供えました。夕食の一品になりました。それからは2・3日毎に5・6ケの収穫（？）があり私の好きな漬け物にも十分回りました。本来漬け物は葉物が好物でしたが、地物のナス漬けの味を知ってから、すっかりファンになってしまいました。なぜ、こんなに皮が柔らかいの